

## **Ab sofort gilt auch im Weserbergland die Stallpflicht wegen der Vogelgrippe**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. November 2016 um 13:06 Uhr

---

### **Die "Einschläge" kommen immer näher**

## **Ab sofort gilt auch im Weserbergland die Stallpflicht wegen der Vogelgrippe**

Montag 28. November 2016 - **Hameln (wbn). Vorsorgliche Schutzmaßnahmen gegen die gefürchtete Vogelgrippe nun auch im Weserbergland.**

Nach einer erneuten Risikobewertung angesichts der fortschreitenden Ausbreitung der Vogelgrippe bundesweit und dem Nachweis des hochpathogenen Vogelgrippevirus H5N8 nun auch in der benachbarten Region Hannover ordnet der Landkreis Hameln-Pyrmont zum Schutz vor der Einschleppung der Geflügelpest in Geflügelbestände ab sofort die Stallpflicht für sämtliches gehaltenes Geflügel im gesamten Kreisgebiet Hameln-Pyrmont an.

Fortsetzung von Seite 1

Die Anordnung gilt bis zum 31. Januar 2017, so die Mitteilung von heute Vormittag von Kreis-Pressesprecherin Sandra Lummitsch.